

今年も 防災訓練に参加しました

平成 30 年 9 月 25 日

各務原市介護保険サービス事業者協議会

今年も、9月23日曜日午前、今年も各務原市総合防災訓練が行われました。

当団体は各務原市との協定に基づき、災害時に車椅子での搬送が必要な方に対する移動支援の役割での参加で、今年で6年目になります

参加団体は災害救助、救急救命に関わる医療職の方々やライフラインに関わる団体が多数参加して居りました。今年も、当協議会を代表で社会福祉法人各寿会、つつじ苑さまに福祉車両を提供いただき展示訓練の形で参加しました。

各務原市介護保険サービス事業者協議会としても今回で6回目の参加。は主会場が岐阜県消防訓練学校にての開催で、市民は、ホッケースタジアムからのシャトルバスで移動でした。



市長さんも当団体ブースに立ち寄っていただけました。



害救助犬・各務原警察署・各務原地区交通安全協会・陸上自衛隊第35普通科連隊・各務原市管工事協同組合・各務原市土木防災協会・各務原市建築工業協同組合・中部電力株式会社・東邦ガス株式会社・西日本電信電話株式会社・エルピーガス協会各務原ブロック・アマチュア無線クラブ・日本郵便株式会社各務原郵便局・イオンリテール株式会社イオン各務原店・各務原市介護保険サービス事業者協議会・チーム911各務原・生活協同組合コープぎふ・各務原防災推進ネットワーク・各務原市社会福祉協議会・公益社団法人岐阜県公共嘱託登記土地家屋調査士協会・日本赤十字社岐阜県支部

参加団体

航空自衛隊岐阜基地・自衛隊岐阜病院・各務原市消防団・各務原市医師会・各務原市歯科医師会・各務原市薬剤師会・各務原准看護学校・公立学校共済組合東海中央病院・中部災



編集後記

会場を一周回ると、何だか大量のサンプルやら、試食を頂きます。持ち帰ると非常食のはずが、子供に開封され乾パンの缶詰に同梱している金平糖だけ食べられてしまう始末。全く防災意識が欠如しています。皆様もぜひ関心を持って参加してみたいかがですか？新しい発見がたくさんございますよ。